

Nombre de alumno: Espinosa Ramírez Carlos Doany

Nombre del profesor: Molina Román Sandy Naxchiely

Nombre del trabajo: Tipo De Familia

Materia: Terapia De

Familia Y Pareja

Grado: 9° cuatrimestre

Grupo: psicología

Familia acordeón:

En ciertas familias uno de los progenitores permanece alejado por lapsos prolongados. El ejemplo clásico son las familias de militares. Cuando uno de los cónyuges se ausenta, el que permanece en el lugar tiene que asumir funciones adicionales de cuidado de los niños, ejecutivas y de guía, pues de otro modo quedarían privados

Relaciono a mi familia con este tipo (acordeon). Mi familia es pequeña cuento con hermanas gemelas y mi madre y padre. Mis padres presentaban problemas económicos, lo relaciono con este tipo de familia porque mi papa tuvo la idea de irse a trabajar a otro país cuando yo tenia la edad de 4 años, el se fue a canada por 5 años, después regresa a casa trata de imponer autoridad con sus hijos, nosotros no lo respetábamos debido a que el no se hacia cargo de nosotros ya que nos dejo con nuestra madre. El tomo la decisión de irse de nuevo pero esta vez se fue a los angeles y para nosotros sus hijos es mejor que estuviera lejos de nosotros. Y de esa manera lo idealizamos como padre bueno mientras que a nuestra mama como alguien mala quie no esta con nosotros en casa que nos tiene desprotegidos debido a que ella se la pasa trabajando.

Se caracteriza porque uno de los padres permanece alejado por tiempos muy extensos y las funciones de la casa las asume el padre que queda en gran parte del ciclo vital, este entra en un estado de abandono y de desprotección y como consecuencia presenta agresión hacia sus hijos. Los hijos aprenden que es mejor que el padre esté afuera y lo idealizan como "padre bueno" mientras que a la madre la categorizan como "madre mala".

También se le otorga al hijo mayor el cargo de protector de la familia y la casa e impide que sus padres tengan pretendientes.

Uno de los padres permanece alejado de la familia, por periodos largos la encargada de la familia es la madre, aunque no se le observa como proveedor económico, ella tiene la carga económica del hogar y los hijos. El padre que queda en el hogar, asume la responsabilidad del que se va. Este padre engrandece los problemas, cuando esté atracado de la situación, dirigirá la cólera contra los hijos, cuando uno de los padres se va, quedó un sentido de abandono y

desprotección. El hijo mayor es el encargado de proteger, de cuidar la casa y quién los padres se cercioran de que no encuentre pretendiente. Los niños facilitan la separación de los padres, pero cuando el padre regresa, no lo ven como un intruso, le hacen creer se va de la propio que casa por su bien. Los hijos aprenden a que es mejor que el padre esté fuera de casa y comparan: padre bueno y madre mala, se acentúa divorcio y este se justifica porque el padre no regresa, lo que hace que los niños se repriman.